

<http://www.ammar.org.ar/AMMAR-cumple-20-anos-de-estar.html>

AMMAR cumplió 20 años de estar organizadas

- Noticias - Secretaría General -



ammar.nacional

Fecha de publicación en línea: Lunes 2 de marzo de 2015

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

"Argentina tiene que tener la madurez política para legislar también para las mujeres Trabajadoras Sexuales, dejando de lado cuestiones moralistas". Participaron del evento: Hugo Yasky, María Rachid, Pablo Ferreyra, entre otros.



En la noche del 11 de marzo, La Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina (AMMAR CTA) celebró su aniversario número 20 con un evento por la reivindicación de los derechos laborales de las Trabajadoras Sexuales que se realizó en el Teatro "La Máscara". En el mismo participaron figuras públicas, políticas, sindicales y trabajadoras sexuales, también hubo shows y reconocimientos.

Georgina Orellano, Secretaria General de AMMAR, dio la bienvenida a los cientos de invitados que colmaron la sala del Teatro "La Máscara", en sus palabras iniciales sostuvo: "Estamos muy contentas de poder celebrar con los compañeros y compañeras que construyeron esta organización y recordar a quienes dieron la vida por la lucha como nuestra compañera Sandra Cabrera. Decimos celebrar porque si bien nos quitaron muchas cosas, no nos pueden robar la alegría y el orgullo de ser Trabajadoras Sexuales", y agregó: "Nuestro trabajo es como cualquier otro, utilizamos diferentes herramientas, pero nuestros derechos como trabajadoras tienen que ser iguales a los del resto de la clase obrera de nuestro país".

Sobre las reivindicaciones de AMMAR Orellano resaltó: "Buscamos mejores condiciones laborales y más derechos, también obramos para que el debate sobre el Trabajo Sexual se instale en la sociedad y que nosotras estemos presentes en con nuestras voces, porque somos las verdaderas protagonistas", y cerró: "El feminismo es amplio, diverso y plural. Como mujeres militantes luchamos por todas aquellas compañeras que sufren allanamientos, clausuras de sus lugares de trabajo y porque la Argentina tenga la madurez política para legislar también para las mujeres Trabajadoras Sexuales, dejando de lado cuestiones moralistas".

Durante el encuentro se entregaron los premios "Las hijas de Eva", por la igualdad y la justicia social, donde fueron destacadas figuras sumamente importantes para la organización como: Hugo Yasky (Secretario General de la CTA), la Legisladora María Rachid, el Legislador Pablo Ferreyra, el Diputado Gastón Harispe, la Legisladora Gabriela Alegre, el dirigente Marcelo Frondizi, la Legisladora Claudia Neira, Elena Reynaga (secretaria de la RedTraSex y fundadora de AMMAR) entre otros.

Al recibir su estatuilla -por haber permitido a las compañeras de AMMAR ser miembros activas de la CTA,

AMMAR cumplió 20 años de estar organizadas

reconociendo su actividad como trabajo- Hugo Yasky, sostuvo: "Reconocemos en AMMAR a mujeres que construyen y se comprometen con la clase trabajadora". Elena Reynaga por su parte dijo: "Quiero agradecer a toda la gente que en estos 20 años ha tenido el coraje de acompañar nuestra lucha. Quiero y admiro profundamente a mis compañeras y espero no morir antes de ver la Ley de Trabajo Sexual Autónomo aprobada".

Al momento de ser invitada a recibir su premio por su defensa de los DDHH de las MTS y promotora de la declaración del 02 de junio Día Internacional de las Trabajadoras Sexuales como de interés para la Promoción y Defensa de los DDHH, María Rachid afirmó: "Me siento una más de AMMAR. Necesitamos más presencia del Estado que garantice derechos a las mujeres Trabajadoras Sexuales". También fue reconocido Pablo Ferreyra quien al subir al escenario dijo: "El Estado porteño tiene una gran responsabilidad para darle protección a los derechos laborales y humanos de todos".

También fueron premiados: Alberto Stella, Representante de ONUSIDA Cono Sur; Gastón Harispe, Diputado Nacional por la Provincia de Buenos Aires (FPV-MO); Gabriela Alegre, Presidenta del Bloque Frente para la Victoria de la Legislatura Porteña; Nery Fures, Director de la Región Sanitaria N° 11 del Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires; Roberto Baradel, Secretario General de SUTEBA y de la CTA Provincia de Buenos Aires; Marcela Romero, Presidente de la Asociación de Travestis, Transexuales y Transgéneros de Argentina (ATTTA); Marcelo Vila, Organización Panamericana de la Salud; las Srta. Bimbo, Periodista de Nacional Rock; Pedro Lipcovich, Periodista de Página 12; Luis Novaresio, Periodista de Radio y TV; Marcelo (El Nono) Frondizi, Secretario Nacional de Interior de la CTA; Claudio Marín, Secretario Adjunto del Sindicato de las Telecomunicaciones FOETRA/ Secretario Gremial de la Mesa Nacional de la CTA; Victorio Paulón, Secretario Nacional de DDHH de la CTA y dirigente de la UOM-Villa Constitución; Kurt Frieder, Presidente de la Fundación Huésped; Josefina Fernández, Defensoría general de la Ciudad; Dr. Carlos Falistocco, Director del Programa VIH/sida del Ministerio de Salud de la Nación; Cecilia Varela y Déborah Dáich, Antropólogas, Investigadoras del CONICET; Roly Villani, periodista de Tiempo Argentino, Carolina Justo Von Lurzer y Mario Pecheni, investigadores del CONICET; Horacio Salomón y María Pando, Centro Nacional de Medicina de la UBA; Silvina Peirano, fundadora de Sex Assistent, Claudia Neira, Legisladora de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires del bloque Buenos Aires 2021; Flavia Massenzio, integrante de la Mesa Nacional por la Igualdad; Esteban Paulón, Presidente de la Federación LGBT; Silvio Castro, UCR Diversidad; Diana Lavalle, Agrupación Putos Peronistas; Asociación Civil Nexo; María Rigat, Fundación Ebert; Néstor Segovia y Beto Pianelli representantes del Sindicato del SUBTE; Osvaldo López, ex senador de la Nación por la Provincia de Tierra del Fuego y Lucrecia Mastrangelo, cineasta, autora del Documental Sexo, Dignidad y Muerte. Sandra Cabrera, un Crimen y Rosa Bru, Presidenta de la Asociación Miguel Bru.

También obtuvieron su reconocimiento algunas militantes de AMMAR de las diversas provincias: Teresa Godoy, Laura Meza, Mariana Contreras, Fátima Olivares, Mónica Lencina, Claudia Bayot, Norma Polero, Norma Torres, miembros de AMMAR.

Del aniversario participaron organizaciones sindicales, civiles, personalidades de la cultura, la política, autoridades de AMMAR en las diversas provincias y Trabajadoras Sexuales. AMMAR recientemente envió una carta a la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner para ser recibidas por la mandataria.